

# *Presidente venezolano defiende estabilidad ante violencia política*

---



Caracas, 21 jun (PL) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, enfatizó que en el país habrá paz pese a los planes violentos organizados por la oposición con la complicidad de Estados Unidos.

En el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, el jefe de Estado recordó que la convocatoria al diálogo entre las autoridades y la alianza de derecha Mesa de la Unidad Democrática (MUD) sigue abierta, a pesar de la negativa del presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, y otros líderes de la organización.

Al respecto, aseguró que la oposición abandonó la mesa de diálogo organizada por la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) en República Dominicana, un hecho que demuestra su escasa voluntad hacia el entendimiento.

La oposición tiene un solo plan, llenar de violencia a Venezuela y nosotros también tenemos un solo plan, ganar la paz en el país, expresó durante el acto en que recibió a manifestantes de la comunidad afrodescendiente que llegaron a Miraflores para darle su apoyo.

Al respecto, este martes la MUD dio a conocer un comunicado en el que explica cuáles son los requisitos para entablar negociaciones con el Gobierno.

El bando opositor pide la celebración del referéndum revocatorio contra el presidente este año, la liberación de sus líderes encarcelados por auspiciar la violencia y la activación de la Carta Democrática Interamericana.

Además, exige facilidades para el trabajo de la Asamblea Nacional (con mayoría opositora pues, según ellos, el Gobierno se lo impide), y conceder la entrada de insumos al país bajo el supuesto de que existe una "crisis humanitaria".

Según la postura de las autoridades, los líderes encarcelados, entre quienes figura Leopoldo López, secretario general del partido Voluntad Popular, son responsables de incitar a la violencia durante las revueltas de 2014 que dejaron 43 muertos y más de 800 heridos.

Al mismo tiempo, Caracas repudia la activación de la Carta Democrática Interamericana pues viola la soberanía nacional.

En reiteradas ocasiones, el Tribunal Supremo de Justicia, máximo órgano judicial del país, ha declarado vetado proyectos de ley propuestos por la AN bajo el argumento de que violan la Constitución.

Además, el Gobierno niega la existencia de una crisis humanitaria, que sería, a su entender, un pretexto para provocar una intervención extranjera.

Según lo expresado por el jefe de Estado, no hay posibilidad legal de que el referéndum revocatorio ocurra antes de 2017, pues la MUD comenzó los trámites demasiado tarde este año.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97645-presidente-venezolano-defiende-estabilidad-ante-violencia-politica>



**Radio Habana Cuba**